

À Riantec, le Karaté club du Riant rebondi

Le Télégramme

Le 01/07/2023

Période Covid, disparition de la discipline aux Jeux Olympiques, le karaté traverse une phase compliquée. Mais à Riantec, le club continue d'aller de l'avant, le poing levé.



Les karatékas du Karaté club du Riant continuent leur formation, avec pour objectif les championnats départementaux et régionaux en septembre.

Le club de Karaté de Riantec a fêté, mardi 27 juin 2023, la fin de la saison après son dernier entraînement. « Le Covid a généré une année blanche et la reprise a été lente », explique Thomas Chiron, le nouveau président du club depuis le printemps. « Aujourd'hui, la moitié des licenciés ont entre un an et un an et demi de pratique. Il faut deux ans de pratique complète afin de pouvoir passer les ceintures oranges et vertes. Pour l'entraîneur Joseph Le Frapper, « la pratique apprend aux plus jeunes à se coordonner dans l'espace, à coordonner les mouvements, à combattre bien sûr, mais aussi à appréhender la relation à l'autre avec discipline et respect ».

Le karaté n'est plus une discipline olympique

Autre difficulté à laquelle le club doit faire face : « Le karaté n'est plus une discipline olympique depuis cette année. Je n'en connais pas la raison mais c'était une façon de donner de la visibilité et de promouvoir l'activité ». Mais les karatékas vont de l'avant. « Nous reprenons doucement le rythme et nous repartirons à la rentrée sur les championnats et régionaux. Nous allons également nous rapprocher des clubs de Kervignac et Plouhinec afin que nos jeunes échangent avec d'autres praticiens. Ces échanges sont toujours très riches », indique Thomas Chiron. D'autant qu'un nouveau dojo est attendu pour 2025 à Kerdurand. Le club sera présent et organisera des démonstrations lors du forum des associations de septembre.